



SUPER NOTA

Nombre del Alumno: Sahira Hioselin Martinez Ortiz

Nombre del tema Unidad IV Suicidio y eutanasia, trasplante de órganos, clonación, SIDA y muerte

Nombre de la Materia: DILEMAS ÉTICA Y TOMA DECISIONES.

Nombre de la Maestría: Administración en sistemas de salud.

Cuatrimestre: tercer cuatrimestre

UNIDAD IV SUICIDIO Y EUTANASIA, TRASPLANTE DE ÓRGANOS, CLONACIÓN, SIDA Y MUERTE

Suicidio asistido



El aumento de la esperanza de vida al nacer y el consecuentemente incremento de personas que alcanzan etapas muy avanzadas de edad, con enfermedades degenerativas que se acompañan de intenso dolor y sufrimiento.

el argumento poderoso a favor de la eutanasia es permitir al paciente poner término a sufrimientos innecesarios y degradantes que no le permiten llevar una vida digna, sino de dolor y agonía.



La palabra suicidio se deriva del latín sui = sí mismo y caedere = matar. - Literalmente significa matarse por sí mismo.



Es importante resaltar que el aumento de la esperanza de vida y el consecuente incremento de personas que llegan a edades avanzadas y desarrollan enfermedades degenerativas que se caracterizan

La defensa de los derechos humanos y de los principios de libertad y autonomía, específicamente la relacionada con los usuarios de los servicios de atención médica.



4.2 Casos terminales

En el ámbito médico, de acuerdo al juramento hipocrático existe la obligación ética de velar por el máximo respeto por la vida humana desde su origen, aún bajo amenaza, y no emplear los conocimientos médicos



desde la concepción religiosa, el derecho a la vida es sagrado, le pertenece a dios y, por tanto, él es el único que puede quitarla.



Suicidio asistido es el acto terminar intencionalmente la vida de un paciente en etapa terminal con la ayuda de un médico o personal de salud que le proporcione los conocimientos o medios para llevarlo a cabo.



Dentro de esta amplia definición, hay varios términos usados para describir las diferentes formas de la eutanasia, es decir, voluntaria, involuntaria y la eutanasia no voluntaria; y activa y pasiva eutanasia.



La prolongación innecesaria de la vida atenta contra el libre desarrollo de la personalidad y dignidad de la persona. Por tanto, las personas en etapa terminal tienen derecho a morir dignamente.

III. CLASIFICACIÓN DE LA EUTANASIA

- ☑ Eugénica. Muerte a personas deformes o enfermas para no degenerar la raza.
- ☑ Piadosa. Por sentimiento de compasión hacia el sujeto que está soportando graves sufrimientos sin ninguna esperanza de sobrevivir.
- ☑ Solidaria. Muerte indolora a seres desahuciados con el fin terapéutico de utilizar, sus órganos o tejidos para salvar otras vidas. Por la modalidad de acción.



En **México**, se han dado cambios legales para que los pacientes puedan rechazar los tratamientos que sólo añaden más sufrimiento.

Aquellos que se oponen a que el Estado permita la omisión de atención, aluden que este acto debería ser catalogado como un homicidio culposo, pues no se ha realizado todo lo posible para mantener con vida al individuo.



4.3. Vivo-vivo



Al abordar el tema de la eutanasia, no pueden dejarse de lado diversos conceptos que se encuentran estrechamente vinculados al mismo, por lo que se considera necesario señalarlos.



La muerte es un acontecimiento natural que pasa a ser hecho jurídico cuando, a partir de ella, surgen derechos, facultades, deberes, obligaciones, y responsabilidades para las personas.

4.5. Células madres

Estas células se encuentran en el embrión, en el feto, en el cordón umbilical, en la placenta y también en el adulto.



SUICIDIO. HOMICIDIO SOLICITADO.- El "suicidio" acto por el que una persona se priva voluntariamente de la vida", no es delito, ni cuando se consuma ni cuando se frustra, pero la participación de otros en el suicidio ajeno, sí lo es esa víctima que desea privarse de la vida, hasta el punto de que el agente partícipe realice materialmente la acción eficiente para la privación de la vida, tal conducta es objeto de represión penal, a virtud de que comete el delito de homicidio, quien priva de la vida a una persona.

GRACIAS!!!